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第１９３５回例会 

     ２０１７年５月１５日（月）第３６回                               
●点  鐘 会長 武田 英昭君 

●斉 唱 「我等の奉仕」「みかんの咲く丘」 

●例会行事 卓話 友原 寛之君 

      「認知症と相続」 

●ゲ ス ト 米山奨学生 高 天翔君 

 ●司  会 山北 秀和ＳＡＡ委員 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 武田 英昭君 

 
会員の皆様、今日もお元気で、例会に出席をして頂きあ

りがとうございます。 

本日は、友原会員から「認知症と相続」と題して卓話を

頂戴致しますが宜しくお願い致します。 

先週、沖縄・奄美地方が梅雨入りしたとの事、鬱陶しい

梅雨の時季が近づいているようです。フランスでは、フラ

ンス史上最少年の大統領マクロン氏の誕生、韓国では文在

寅新大統領の誕生等、各々の国で新しいリーダーが誕生し

ておりました。特に韓国では、十年近く続いた保守政権か

ら革新政権への交代により、米国や中国、北朝鮮への対応

が変化し、東アジア情勢が流動化しそうだと報じられてお

りました。名古屋に於いても先の市長選挙で名古屋城の木

造復元を推進する河村市長が再選し、天守閣の木造化に一

歩踏み出したこともご存知かと思います。 

その名古屋城の歴史ですが、1610年（慶長14年）徳

川家康が名古屋城築城を決定、慶長17年に天守閣が完成、

名古屋城大火もあったようですが、徳川御三家の居城とし

て明治時代まで利用されていました。大阪城、熊本城と共

に日本三名城に数えられ、伊勢音頭にも「伊勢は津でもつ、

津は伊勢でもつ、尾張名古屋は城でもつ」と詠われている

ように当時の町民に大変親しまれていたようでした。その

名古屋城は、1867年の大政奉還で取り壊しが決定してお

りましたが、取り壊しを惜しむ声が高まり1879年に保存

が決定、皇室の名古屋離宮として天守閣や本丸御殿等30

を超える建物がそのまま残り1930年（昭和5年）に国

宝となったようです。只、残念ながら、今から72年前、

1945年（昭和20年）5月14日、B-29戦闘機440

機による名古屋大空襲で国宝名古屋城が炎上、大部分が焼

失されました。 

現在の天守閣は、戦後1959年に、地元商店街の尽力や

全国からの寄付によって再建、復元された金鯱と共に名古

屋のシンボルとなっていますが、鉄骨鉄筋コンクリート造

で老朽化による耐震性能の低下が問題となっていて

2010年の耐震診断では、29億円をかけて耐震改修をし

ても40年程度しか持たないとの結果が出て、市は2015

年12月に、東京五輪の開幕に合わせた2020年7月ま

でに天守閣を木造で復元する技術提案を公募プロポーザル

で募集、最優秀者を竹中工務店に特定しており、今回の河

村市長再選により名古屋城天守閣の木造復元事業が、

2022年12月の完成を目指し、最大505億円の事業が

正式にスタートしたようです。 

徳川家康の決定で築城され400年余りの歴史からみる

と500億相当の費用もいいのかなと考えますが、皆様は、

如何お考えでしょうか？ 

さて、米山記念奨学会が推薦する奨学生・高天翔君が来

訪をされております。2017年4月から2018年9月ま

で、当クラブが世話クラブとして、また、カウンセラーと

して串田 PPがサポートして頂く事になっております。 

特に、カウンセラーは、奨学生のサポートのみならず、

この奨学事業を会員に理解して頂く為、奨学生と会員との

パイプ役として重要な役割を果たして頂く事になりますが、

この大役を快く引き受けて頂いた串田 PPに、この場で改
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めて感謝を申し上げる次第でございます。 

大正9年、東京RCを創設されました米山梅吉翁の功績

を記念して発足した、米山記念奨学会は、ご存知のように

我国、最大の奨学組織です。「将来、母国と日本との懸け橋

となって国際社会で活躍する優秀な留学生を支援する事」

を目的としているこの活動に賛同し、特別寄付をされた米

山功労者は、現会員数53名の内32名です。会員の皆様

には、是非ともこの機会に米山記念奨学事業へのご理解と

ご協力を賜ります事をお願い申し上げ、本日の挨拶といた

します。 

        委 員 会 報 告         

●出席報告 （友原 寛之委員） 

本日の例会 

会員数 5３ 出席率 75.5％ 

出 出席義務者 23 欠 

席 

者 

出席義務者 12 

席 出席免除者 14 出席免除者 4 

者 出席者計 37 欠席者計 16 

前々回例会（4月24日） 

会員数 53 出席率 97.78％ 

出 出席義務者 34 欠

席

者 

出席義務者 1 

席 出席免除者 11 出席免除者 7 

者 出席者計 45 欠席者計 8 

●ニコニコボックス報告（稲熊 正徳副委員長） 

米山奨学生高天翔君の来訪と、カウンセラー串田ＰＰに感 

謝して！又、友原会員卓話宜しく！！  

                  武田 英昭 君 

友原寛之会員卓話宜しくお願いします。 

                  田邊 雅彦 君 

友原君へ 卓話頑張って。 

                  柴田 弘  君 

詠んでみました。その三 

・夕焼けや風も焦がすか広小路 

・初鰹妻と飲み干す芋焼酎 

                  太田 哲郎 君 

しばらくです。 

                  石川 良治 君 

友原会員の卓話を学びます。 

                  金井 和治 君 

米山奨学生の高天翔君を宜しくお願いします。 

                  串田 正克 君 

友原君 卓話宜しくお願いします。 

                  原田 好展 君 

友原会員卓話楽しみにしています。 

                  稲熊 正徳 君 

友原さん卓話頑張って下さいね。 

                  北園 守生 君 

本日卓話させていただきます。宜しくお願いします。 

                  友原 寛之 君 

友原さんの素晴らしい卓話楽しみにしています。 

                  伊東 由之 君 

     

今日も元気で！                  

               

阿萬 裕子 君 伊勢村道雄 君 市川 孝 君

伊藤 康司 君 稲吉 將秀 君 入谷 宏典 君

内海 辰巳 君 梅本 昌裕 君 栗田 和典 君

近藤 和彦 君 三治 明 君 高山 光雄 君

竹尾 悟 君 照井 通夫 君 中林 正人 君

波多野勝美 君 波多野 真 君 松本 雅人 君

真城 壮司 君 山内 佳紀 君 山北 秀和 君 

 

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力  ３３名   ４９，０００円  

本年度の協力累計         １，６３４，０００円 

 

 

 
 

 
友原 寛之君 

「認知症と相続」 

 

 

 
 

 
米山奨学生 高 天翔君（中国） 

名古屋市立大学大学院薬学研究科 

 


